# 胎内市立中条中学校 1学年だより

# 輪•和• 矣

令和6年6月 6日発行 第10号

中条中学校 第1学年 文責·編集:河崎昭文

#### 6月 3日(月)~6月 6日(木)を終えて(一言)

1年1組 番 さん えんぴつをもった1日でした。

1年1組 番 さん 友達と話したり,本を読んだりするのが楽しかったです。

### 今週の出来事



全校朝会で、校長先生からかめのお話をいただきました。人間の手による、なんとなく行われたことについて、私たちはふだんの生活でどのように行動していく必要があるのか、考えさせられるお話でした。

激励会が行われました。1年生からもたくさんの生徒がユニフォーム姿で激励会に参加していました。入学してすぐに大会に出場するなんてすごいことです。



学年朝会で、テストの振り返りを発表してもらいました。テストを終えてこれからどのよう に学習していけばよいのか清田先生からアドバイスがありました。

体育祭の準備が始まります。詳しいことについて、塚野先生からお話がありました。役職は 人を育てると言います。積極的に立候補する、できる雰囲気を作っていきましょう。

下越大会の1日目を経験することとなります。学校で学習、部活動する生徒のみなさん。短い時間だからこそ集中、充実できる雰囲気で学習、部活動に取り組んでください。そして、幸運にも3年生の姿を見ることができる各部の1年生、認められて競技に出場できるみなさん、何かを感じ取って帰ってきてください。そして、ふだん経験できないことを学校で紹介し、他校の良いところを取り入れて、みんなでより向上を目指していきましょう。お弁当が必要な生徒は、飲み物を含めて忘れないように!



## 来週の予定

	主な予定	部活	給食	下校時間
6/10(月)		0	0	18:00
6/11(火)	内科検診	0	0	18:00
6/12(水)	下越陸上大会	×	0	15:20
6/13(木)	下越陸上大会 1 学年朝会	0	0	18:00
6/14(金)	基礎学カテスト 英	0	0	18:00



#### 保護者の方からのお言葉から

入学する前は勉強の事、友達との関わり方、部活の事等、不安があった様ですが、今は毎日張り切って通学しています。1期テストについては、学習の取り組み方が分からないように感じました。たとえば、理科、社会、英語の暗記をどうやって覚えたらよいか、自分なりに考えてはいるものの、なかなか覚えられないのが現状でした。小学校の時のように何度も書いていましたが、うまくいかないようでした。これから母も一緒に"覚える"方法を見つけたいと思います。

中学校に入学してから、新しい友達もでき、楽しそうに生活していて安心しています。学校での出来事をいきいきと話してくれるので、今のところは困りごとや不満はないのだと思います。

校外の活動が平日も含め夜遅くまでありますが、初回のテストに向けて、学習にもしっかりと取り組んでいました。スポーツ、学習共に、目標達成のために方法を考えて実行する力を身に付けてほしいと思います。

先般の参観日の様子を見たところ、中学生になったとはいえ、はしゃいでいる姿などは、まだまだかわいらしい子どもなのだなと感じました。中学生時代は急に態度や生活が変わることがあると思うので、家での様子を注視したいです。今後ともよろしくお願いします。

いつもお世話になっております。上の子が3年生です。中条中学校の先生方は、担任の先生方だけではなく、部活動の熱心に子供を見てくださり、クラスの中、部活の中でのトラブルも何度かありましたが、おかげ様で、楽しく3年生の生活を送っています。なので、下の子が中学へ入っても安心しております。

ただ一つ,不思議なことがあります。家庭学習についてです。先日もテストがありましたが,テストに対する努力が少ない。「勉強しなくちゃいけない!」という焦りも感じられない。テスト前の意識の低さに驚いています。私の中学の頃の勉強のやり方が良いとは思っていませんが,もう少しよい結果を望んだり,努力してほしいと思ってしまいます。なぜ,テスト勉強に取り組めないのか,まわりの子はどうなのか・・・と思っています。

#### 第1子なので、初めての中学生。

自分も中学生の時はあったのに、親として漠然と心配な気持ちで中学校生活が始まりまし た。一つだけ心配していなかったことは、友達関係です。割と誰とでも仲良くなれるタイ プなので、そこに関しては心配なく、新しく仲良くなった子の名前を教えてくれたりしま す。以前のように、部活は強制ではなくなりましたが、仮入部を数回して迷って、迷っ て,入部しなかった部活。なぜ入部しないことに決めたのかと聞くと,急がされずに日常 生活、勉強をしたいというのが答えでした。正直、少し残念な気持ちはありましたが、本 人の気持ちが1番なので、尊重し、見守ることに決めました。中学校に入学する前から "高校入試"というのが本人もいつも意識しているように感じます。3年間はあっという 間なので、部活に入らなかった分とは言いませんが、毎日の生活の中で、勉強をしっかり すること、他に学校生活で何か一つがんばったと言えるように行動してほしいと話してい ます。先日、初めての定期テストが終わりほっとしています。取りかかりと本気になるの が遅くて見ていて心配になり、何度も何度も「勉強したほうがいいよ」と口を出してしま い、テスト終了後に言い過ぎたことを謝りました。今回のテストを受けて、テスト勉強の 仕方について反省点があったようなので,次に活かしてほしいです。小学校の時のように 子も親も先生とつながっていると感じをもちづらく,毎日があっという間に過ぎて,二か 月が経ったように思います。わからないこと,不安なことはそのその都度お聞きして,子 供が元気に穏やかに過ごせるように見守っていきたいと思っています。どうぞ、宜しくお 願い致します。